

## Un peu d'histoire ...

Suite à une délibération du 5 août 1977, sous la présidence de M. Hunsinger Georges (ancien maire), le conseil municipal vote les crédits pour la réalisation des travaux de fondation du "Mille Club" (budget = 96600€). Première salle des fêtes de la commune, le bâtiment fait partie d'un vaste programme régional.

En 1983, toujours sous la présidence de M. Hunsinger Georges, le conseil municipal vote la construction d'une nouvelle salle dans le prolongement du Mille Club. Cette structure profitera aux Weislingeois jusqu'en 1991, date à laquelle le conseil municipal sous la présidence de M. Wendling André vote la démolition du Mille club et approuve début 1992, la construction d'une nouvelle salle et des vestiaires pour les footballeurs.

C'est la structure que nous avons connue jusqu'en 2011.



## 2012... une toute nouvelle salle

Le conseil municipal, sous la direction de M. Roger Anthony, se prononce pour la construction d'une nouvelle salle des fêtes. L'ancienne salle n'étant plus aux normes (accueil de personnes handicapées, acoustique, énergétique), les travaux de réhabilitation auraient coûté presque aussi cher que la construction d'une nouvelle salle. Celle-ci pourra accueillir 280 personnes en configuration 'tables et piste de danse', environ le double en configuration 'concert - spectacle'

